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Sugiere Concanaco bajar el ISR o desaparecer el IETU (El Financiero 13/10/10)(Isabel Becerril)  Miércoles, 13 de
octubre de 2010 Más que disminuir el Impuesto al Valor Agregado de 16 a 15 por ciento, como propone el PRI, se
debería bajar el Impuesto Sobre la Renta (ISR) o desaparecer el Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU), ya que sería
de mayor beneficio para el sector privado.  Jorge Dávila Flores, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales
de Comercio (Concanaco), precisó que si la propuesta de los priistas viniera acompañada de estos dos elementos y con
modificaciones al impuesto a los depósitos en efectivo, entonces la evaluamos; no se puede ver lo del IVA de forma
aislada.  Cabe destacar que los organismos patronales han rechazado la reducción de 1 punto porcentual del IVA, debido
a que afectaría a las finanzas públicas, sobre todo ante situaciones climáticas como las presentadas en el sur del país,
ante las cuales se necesitan recursos para la reconstrucción de las zonas dañadas.  Dávila Flores dijo que es más
urgente reducir la carga impositiva a las compañías, pues no se deben tener dos impuestos que hacen llevar doble
contabilidad, así como hacer más eficientes las devoluciones de los depósitos en efectivo.  Por otro lado aseveró que la
excesiva regulación que impera en el país, la falta de financiamiento a los proyectos viables por parte de la banca de
desarrollo, y las complicaciones fiscales que viven día a día los empresarios, son las principales causas de la mortandad
de Mipymes.  En México la mayor parte de las Pymes fracasan no sólo por falta de financiamiento, sino también de
capacitación y por la tramitología municipal y estatal, entre otros factores.  Asimismo manifestó su desacuerdo con la
propuesta de que el Fondo Pyme pase a la tutoría de Nacional Financiera.  "No estamos de acuerdo en este
planteamiento, porque el fondo no es exclusivamente para otorgar créditos, porque un porcentaje importante de éste se
canaliza para apoyar proyectos."  Además acusó que la banca de desarrollo no está financiando proyectos productivos,
es decir que está siendo el principal inhibidor de las Pymes, que necesitan créditos a tasas competitivas.  Proyecciones 
En conferencia de prensa admitió que la inseguridad ha afectado la actividad económica, sobre todo en ciudades como
Juárez, Monterrey, Nuevo Laredo y Reynosa.  Sin embargo pidió no magnificar esta situación, sino destacar los aspectos
positivos que existen en el país.  Estimó que el comercio organizado del país cerrará 2010 con un crecimiento de hasta 5
por ciento, es decir que recuperará el nivel de ventas que perdió en 2009 a causa de la crisis económica.  Tal avance se
deberá al fortalecimiento del mercado interno, la generación de unos 800 mil empleos en este año, la alta
comercialización de materias primas, y el aumento en las ventas de textiles y calzado, apuntó.  En lo que corresponde al
sector turismo destacó que a la fecha ha tenido un crecimiento de 10 por ciento respecto a 2009, con lo cual regresa a las
cifras del tercer trimestre de 2008, antes de la etapa más crítica de la crisis económica global.  Indicó que se ha
presentando un incremento de 19.6 por ciento en la afluencia de viajeros provenientes de Estados Unidos y Canadá,
los cuales representan 75 por ciento del total de visitantes que llegan a México.   
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